



NEUE BULT: 20.400 BESUCHER ZUM SAISONAUFTAKT  
KLINGENBERG UND POHLPOSITION STARTEN ALS KOOPERATIONSPARTNER DURCH

# Aufgalopp mit Besucherrekord

Besser hätte es nicht laufen können: Der erste Renntag der Saison verbuchte gleich einen Besucherrekord. 20.400 Menschen strömten auf die Pferderennbahn und genossen bei strahlendem Sonnenschein die einmalige Atmosphäre. Während die Jockeys auf den Pferden in neun Rennen ab mittags um die Wette galoppierten, feierten 300 geladene VIP-Gäste die Neueröffnung der Panorama- und Sky-Lounge.

Bei bestem Ausblick auf das sportliche Treiben auf dem Geläuf, genossen sie ein mediterranes Büfett und nutzen die Zeit für viel Netzwerk-Talk. Als Premiumpartner neu mit dabei waren Klingenberg und Pohlposition, die mit Rennbahnchef Gregor Baum für die nächsten drei Jahre einen Kooperationsvertrag geschlossen haben und damit auch Namensgeber eines eigenen

Rennens waren, der Klingenberg Designklassiker Trophy und der Pohlposition Trophy – der eigene Renntag folgt dann am 22. Oktober.

**Uwe Klingenberg** (63) hat die neuen Premium-Eventflächen, die als Folge eines Brandes im Mai 2021 zwei Jahren lang nicht zur Verfügung standen, mit hochwertigen Brückentischen und Catifa-46-Stühlen in edlem Weiß ausgestattet.

**Arne Pohl** (36) serviert als Exklusiv-Caterer mit seiner „Pohlposition“ an allen Renntagen in drei von vier VIP-Zonen feinste Speisen und hat zum Saisonauftakt beim Hannover-96-Renntag mit Pasta aus dem Parmesan-Laib, Lachs und Co. verwöhnt. Das kam gut an und mundete. Erste Aufträge wurden noch vor dem Tiramisu vergeben.

Gastgeber Gregor Baum (56) freute sich, mit Klingenberg und Pohl zwei tolle und leistungsstarke Unternehmen aus der Region als Kooperationspartner gewonnen zu haben – und sagte es auch in seiner Eröffnungsrede.

Die eingeladenen Gäste genossen sichtlich das Beisammensein und die Rennveranstaltung. Darunter waren auch **Raoul und Daniel Roßmann**, Stadtsportbund-Chef **Benjamin Chatton**, Regionspräsident **Steffen Krach**, 96-Boss **Martin Kind**, Immobilien-Fachanwalt **Mathias Lauenroth** (Lauenroth Rechtsanwälte), KSG-Chef **Karl-Heinz Range**, Kanzlei-Chef **Jörg Offenhausen** (Acticelaw), **Bernold Lichey** (P&H Technik), **Steffi Eichels** (Eichels: event), ZAG-Arena-Veranstaltungsmanager **Peter Schachler** und Olympionike **Detlef Knorrek**.

Nachdem die Rennsaison schon in vollem Gange ist – allein im Mai standen schon drei Termine auf dem Veranstaltungskalender der Neuen Bult – geht es mit dem „VGH Renntag“ am 18. Juni in die nächste Runde.

Am 14. Juli steht dann der „After Work Renntag der Bau- und Immobilienwirtschaft“ auf dem Programm. Der „Audi Ascot-Renntag“ lockt am 20. August, gefolgt vom „Renntag der Landwirtschaft“ am 17. September.

Am 22. Oktober gibt es dann erstmals den „Klingenberg/Pohlposition Renntag“, der die Saison ausklingen lässt – wieder mit einem tollen umrahmenden Event für geladene Gäste. Uwe Klingenberg und Arne Pohl laden dann zur feierlichen Season-Out-Party in die Sky-Lounge ein.



Luisa, Johanna, Charlotte, Benjamin und Uwe Klingenberg



Jürgen Lade und Angelika Wache



Das Galopprennen passiert die Haupttribüne



Rennbahnchef Gregor Baum, Arne Pohl, Uwe Klingenberg und André Hilmer



Stefanie Eichel und Peter Schachler



Leichte italienische Häppchen, geliefert von Pohlposition



Uwe Klingenberg mit Rainer Brandt



Mathias Lauenroth, Karl-Heinz Range und Stefan Schlutter



Stefan Leitl und Marcus Mann



Julia Baum, Martin Kind, Camill Freiherr von Dungern und Gregor Baum



Arne Pohl und Peter Schachler



Raoul und Daniel Roßmann



Arne Pohl, Uwe Klingenberg, Gregor Baum und André Hilmer



Spannendes Finale auf dem Geläuf.



Pohlposition-Küchenchef Dirk Ohle



Regionspräsident Steffen Krach



Gregor Baum und Architekt Claus Schulze



Galopp auf den letzten Metern



Lena Kalmbacher und Arne Pohl



Olympionik Detlef Knorrek und Uwe Klingenberg



Daniel und Carolin Roßmann



Angelika Kluge, Michael Kramer, Steffi Eichels und Ex-Polizeipräsident Volker Kluge



Genussvoll angerichtet von Pohlposition



Uwe Klingenberg überreicht gemeinsam mit seinen Kindern dem siegreichen Jockey und der Besitzerin des Siegerpferdes die Klingenberg Designklassiker-Trophy.



Benjamin Chatton und Steffen Krach